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 中山区長になってから、私たち区民と区役所のつながりが少しづつ良くなっている。 
 
 区役所も古い考えの人と改革を考える人のなかで着実に前進している。 
 
地域の活動では既存の関連団体中心の施策展開になじめない人も存在する。それ以外にも、

活動する新しいグループや意欲がある人も存在するので、うまく連携できればよいと思う。 
 
 
 自分たちの子どもは自分たちで守るという意識からＰＴＡを中心に「安全マップ」の作成、「安

全パトロール」の実施等の活動が進んでいる。 
 
 
 
 都における初の女性区長に対する期待の大きさを実感させられた。 
 
 縦割りから横割りへの行政システムの転換を求めている住民の声が強く感じたれた。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第１回 
平成１６年５月１８日（火）午後２時～４時 
新宿消費生活センター 
 
吉澤座長・合澤委員 
副参事（少子化対策計画担当）・児童家庭課長 
保育課入園相談係長 
参加者２名（男１・女１） 

計画に対する意見・提案 

区政全般 

戸塚地域について 

地域の子育て支援 

策定協議会委員の意見・提案 




